

部 会 だ よ り

◆女性部会◆

「第124回研修会」を開催 ～ 亀田親子が中野に…！～



三輪部会長

女性部会では、6月23日中野サンプラザにおいて『第124回研修会』を開催しました。

何と、亀田興毅氏・大毅氏そしてお父様の亀田史郎氏を招いてトークショーが行われました。

参加された皆様は、テレビでしか観た事がない方がほとんどでしたが、これ程熱く、然も心が洗われた思いの研修会は、今までになかったと思います。

只々、目標に向かって、実に誠実な親と子というのが実感でした。終了後、そんな思いをたくさんの方から頂きましたので代表して紹介させていただきます。

“久しぶりに若返り、大いにはしゃいで…たくさん写真を撮って頂きまして有難うございました。

亀田一家に対して益々大ファンになりました。

目標である「三兄弟揃ってチャンピオンになる！」その日が、一日も早く到来しますよう心からお祈りしております。

今後は、観戦に伺わせて頂きます。頑張ってください。(K・K)



亀田兄弟



“亀田一家をご紹介します。”



亀田兄弟と記念撮影

「第125回研修会」を開催 ～“オーギー・フェスティバル2009”に参加～



岡田氏

7月4日東中野のホスピタリティツーリズム専門学校において『オーギー・フェスティバル2009』が開催されました。例によって、オズ・プロジェクトの岡田氏からお誘いを受け、総勢17名で参加させて頂きました。

先ず8階の大ホールで、KATEIさん（ロックバイオリニスト）によるミニ・コンサートが。続いて、主催者である俳優の柴俊夫氏から「オーストラリア魅力の旅」と題して講演があり、内田真弓氏（アボリジ

アート・プロデューサー）が、スライドを使い「アボリジニアと砂漠アート」という事で話されました。

その後、各々が、7F・6Fへと移動し、各ブースでスタンプを押してもらおうというスタンプラリーに挑戦。最後は、B1で、スタンプを押してもらい記念品をゲット…！。

美味しいワインにチーズを頂きながら、しばしオーストラリアに旅しているかのようなホットした一時でした。是非、近いうちにオーストラリアに行ってみようと思いました。



入口の七夕飾りを背景に



KATEIさん



内田真弓さん



柴さんと記念撮影



オーストラリアの魅力満載

「第126回研修会」を開催 ～馬が翔り、銭が踊る、夢が…(?)。夏の夜を大井競馬場で～

7月6日、女性部会としてはとても斬新な、何と「大井競馬場の特別招待室で競馬観戦」を企画致しました。先着30名という事で案内をさせて頂きましたが、1日で定員を越す申し込みが…。

普段なかなか行けないし、行ったことがない方がほとんどで、夏の夜、グラスを片手に美味なるおつまみを口にしながらの競馬観戦…更に、投票券が当たったとしたら言うことなしのこの企画…。

さて、当日は、朝から降っていた雨もすっかり止んで、参加者の心も躍る“競馬日和”(?)。

このような不良馬場の時は、何かドラマが起こるそうですが…。

全員揃ったところで、三輪部会長の挨拶の後、乾杯。さあ皆さん、競馬新聞とにらめっこです。着いた時には、既に3レースが始まっていたのですが、出ました…！万馬券。

何と三連単で、346万円も付いたレースもありました。見事に的中して勝った方も、又、残念ながら負けた方も、ほんのひとつきでしたが、夢を有難うございました…！そんな素敵な研修会でした。



大井競馬場



皆さん！真剣(?)です。さあ！一着になって…！ それ！そのまま走り抜け…！



夜は更に素敵な競馬場